

## INFORMATION

---

### **Behördensitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 14.03.2023**

#### **Traktanden**

##### **Jahresrechnung PSGF und HPZF 2022**

Die Behörde diskutiert die Jahresrechnungen 2022 der Primarschulgemeinde und des HPZ und genehmigt die Erfolgs- und Investitionsrechnungen. Die Abstimmungsbotschaft soll, wie im letzten Jahr, in einer kurzen, ansprechenden Form erfolgen. Die detaillierte Rechnung und der Jahresbericht kann weiterhin auf der Webseite der Schulen Frauenfeld eingesehen oder in Papierform bei der Schulverwaltung bezogen werden.

##### **Umsetzungskonzept und Massnahmenplan «Strategie Frühe Förderung»**

Die Behörde nahm das Umsetzungskonzept und den Massnahmenplan «Strategie Frühe Förderung», Stand Februar 2023, zur Kenntnis. In der Anfang 2019 verabschiedeten Strategie «Frühe Förderung» formulierten Stadt und PSGF ihre gemeinsame Haltung und legten die Basis für die zukünftige Zusammenarbeit. Gleichzeitig erteilte der Stadtrat dem Departement für Gesellschaft und Soziales den Auftrag, in Absprache mit der PSGF ein Umsetzungskonzept mit einem Massnahmenplan zu erstellen, welches auf den strategischen Grundlagen basiert. Die paritätische Kommission Frühe Förderung und Kinderbetreuung (KFFK) übernahm die Steuerung des Erarbeitungsprozesses. Die Strategie «Frühe Förderung» sieht vor, dass sich die vielen verschiedenen Akteure im Bereich «Frühe Kindheit» optimal aufeinander abstimmen. Grosses Gewicht wird auch auf die Qualität der Angebote und deren bedarfsgerechte Weiterentwicklung gelegt.

##### **Einführung der Escola-App**

Die Behörde genehmigte die Einführung der Escola-App auf Mitte Schuljahr 2023/24.

Auf den Sommer 2022 ist die Schulverwaltungssoftware Escola als Browser-Applikation an den Schulen Frauenfeld eingeführt worden. Der nächste Entwicklungs- und Ausbauschnitt ist nun die Einführung der mobilen Escola-Applikation. Die Escola-App eröffnet im Bereich der Klassen- sowie Eltern-Lehrpersonenkommunikation neue Möglichkeiten und wird so die Administrationslast der Lehrpersonen weiter senken und in datenschutzrechtlich abgesicherten Kanälen zusammenfassen.

Primarschulbehörde Frauenfeld  
14. März 2023